

# ÊTES-VOUS INTÉRESSÉ À MONTRER VOTRE TALENT DE CHANTEUR(SE) DANS LE SHANNON IRISH SHOW ?



Le Shannon Irish Show met en valeur le talent irlandais local (danse irlandaise, chant et musique) et est une importante tradition à Shannon depuis 53 ans. **Le spectacle lui-même aura lieu le samedi 11 mars au Centre communautaire de Shannon.**

Aimeriez-vous en faire partie ? Vous pourriez vous joindre à nous ! Voici des informations pour les pratiques :

**Quoi :** **GROWING WITH PRIDE** (groupe de chant pour **enfants**) interprétera 2 chansons irlandaises en anglais.

**Où :** Les pratiques auront lieu au Pavillon des artistes, le petit bâtiment situé au 61, chemin de Gosford, juste après le pont, dans le même stationnement que le parc canin.

**Quand :** Les dimanches de 11 h à 12 h (ce moment pourrait changer si nécessaire).

Veuillez envoyer les informations suivantes si vous êtes intéressé à Kerry Ann King à [KerryAnn.King@cgsb.qc.ca](mailto:KerryAnn.King@cgsb.qc.ca). Pour plus d'informations, envoyez un courriel à Kerry Ann ou envoyez-lui un texto ou appelez-la au 418 930-6660.

-----  
Renseignements nécessaires :

Nom de l'étudiant : \_\_\_\_\_

Âge: \_\_\_\_\_

Classe : \_\_\_\_\_ (année et prof.)

Nom du parent : \_\_\_\_\_

Courriel du parent : \_\_\_\_\_

Numéro de téléphone du parent : \_\_\_\_\_



# ARE YOU INTERESTED IN SHOWING OFF YOUR SINGING TALENT IN THE SHANNON IRISH SHOW?



The Shannon Irish Show showcases local Irish talent (Irish dancing, singing, and music) and has been a strong Shannon tradition for the past 53 years. **The Show itself takes place on Saturday, March 11<sup>th</sup>, at the Shannon Community Centre.**

Would you like to be part of it? You could join us! Here is info for the practices:

**What:** **GROWING WITH PRIDE** (singing group for **children**) singing 2 Irish songs in English.

**Where:** Practices will be held at the Artists' Pavilion, the small building located at 61, Gosford Road just after the bridge, in the same parking lot as the dog park.

**When:** Sundays from 11:00 a.m. to 12:00 p.m. to practice together (this timing might change).

Please send the following information if you are interested to Kerry Ann King at [KerryAnn.King@cqsbc.qc.ca](mailto:KerryAnn.King@cqsbc.qc.ca). Email Kerry Ann for more information or text or call her at 418 930-6660.

Information needed:

Name of student: \_\_\_\_\_

Age: \_\_\_\_\_

Class: \_\_\_\_\_ (Grade with teacher's name)

Parent's Name: \_\_\_\_\_

Parent's email: \_\_\_\_\_

Parent's phone number: \_\_\_\_\_

